

# Travelaway presenta sus programas a Turquía junto a Honest Global en Santiago

Travelaway presentó a agentes de viajes nacionales sus programas con precios convenientes a Turquía, gracias a su convenio con Honest Global.



Daniel Pereira, María Paz Gallego y Cengiz Deveci.

En un salón lleno, el turoperador Travelaway dio a conocer a un grupo de agentes de viajes las ventajas y oportunidades de su convenio con Honest Global, operador receptor turco que ha permitido abrir la zona de Eurasia al mercado chileno con excelentes precios.

Honest ofrece paquetes con vuelos incluidos a destinos clave en Medio Oriente, incluyendo Turquía, Dubái, Egipto e Israel, además de destinos en Europa y Sudeste Asiático. En Chile, todo el producto Honest se distribuye exclusivamente a través de Travelaway, gracias a un acuerdo

que fue ratificado en Fitur 2025.

En el evento, realizado en el Estadio Español de Santiago, estuvieron presentes la gerente general de Travelaway, María Paz Gallego; así como Cengiz Deveci, CEO de Honest; y Daniel Pereira, director de Ventas Global de Honest Travel Group/Honest

Holding; además de agentes de viajes de Santiago, La Serena, Viña del Mar, Valparaíso, Quilpué y San Fernando.

“Me di cuenta de que con Turquía había una oportunidad, una operabilidad que había que hacerla de buena forma. El chileno no llegaba a Turquía por accesibilidad, por distancia y por precios, y ahora los agentes de viajes están llevando varios grupos de más de 20 personas”, indicó María Paz Gallego.

Por su parte, Cengiz Deveci mencionó sobre Honest Travel: “Pocos operadores pueden garantizar bloqueos en vuelos transatlánticos. Nosotros ofrecemos itinerarios exclusivos, con bloqueos de vuelos y una oferta que se renueva constantemente”.

Actualmente el operador ofre-



Equipo de Travelaway junto al embajador Ahmet Ihsan Kzltan y Cengiz Deveci, CEO de Honest Global.

ce paquetes a Turquía y combinaciones a otros destinos a través de Air France y Turkish Airlines. Además de su programa Turquía Imbatible (desde US\$ 2.329), Travelaway ofrece Turquía y Grecia; Turquía y Dubái; y Turquía y Egipto.

### Travelaway+

Además, en la oportunidad los agentes de viajes pudieron conocer el nuevo sistema de reservas de grupos online, Travelaway+.

Este sistema permite a las agencias de viajes ingresar para consultar disponibilidad y realizar reservas totalmente online. También le permite consultar reservas ya realizadas, estados de estas, vouchers, facturas emitidas, estados de cuenta y la posibilidad de realizar pagos online.

Según se indicó en la presentación, el acceso a este sistema Travelaway+ se hace a través de la página web del turoperador ([www.travelaway.cl](http://www.travelaway.cl)) hacien-

do click en el botón Autogestión de cupos.

“Cuando la búsqueda es sobre nuestros circuitos, como los que estamos manejando para Turquía y Europa, el sistema va a indicar todo lo que incluye el itinerario”, agregó Macarena Herrera, de Travelaway.

### Velada junto al embajador de Turquía en Chile

Durante la noche del martes 8 de abril, Travelaway realizó un exclusivo evento en conjunto con Honest Global en el Hotel W, en el que participó el embajador de Turquía en Chile, Ahmet Ihsan Kzltan, junto a representantes de asociaciones turísticas, aerolíneas y agencias de viajes.

“Esta cena es para cerrar un año y medio muy importante de operaciones de chilenos a Turquía. El año pasado unos 700 pasajeros entre septiembre y diciembre. Este año tenemos más

de 1.000 espacios aéreos, y ya tenemos vendido el 50% de todas las salidas del año. Además, tenemos al Gobierno turco con nosotros, para que puedan darnos el vamos a una operación para 2025 y 2026, que no me cabe la menor duda va a ser exitosa”, dijo María Paz Gallego en la oportunidad.

Por su parte, el embajador turco señaló: “Estando aquí he conocido a chilenos que han visitado Turquía, algunos más de una vez, y todos ellos construyeron recuerdos hermosos, como también he conocido turistas turcos visitando este hermoso país. Chile y Turquía gozan de una excelente relación, y ahora Turkish Airlines ha iniciado vuelos entre Santiago y Estambul, con una escala en San Pablo. Es reconocida como la aerolínea con más destinos en el mundo y sin duda esta apertura a Santiago va a fomentar el intercambio turístico y comercial entre ambos países”. 